



Zaragoza inaugura este año 2009 con la vista puesta aún en el recuerdo imborrable de la Expo, que nos ha convertido en una capital vanguardista, moderna y con nuevos proyectos, y que nos permite afrontar con mayor ilusión y mayores garantías la situación económica que nos toca vivir.

Durante el pasado 2008, Zaragoza se convirtió en epicentro de un mercado potencial enorme de visitantes que vinieron por motivos de trabajo, ocio, compras, acontecimientos deportivos, congresos, ferias o turismo cultural, y que se vio reforzado con el gran tirón de la Expo 2008, que puso en marcha la mayor operación de inversión pública en la historia de la ciudad.

Y en este contexto, tan importante y especial, llega la sexta edición de la Gala del Deporte zaragozano, un humilde reconocimiento desde el Ayuntamiento a todos los deportistas y entidades que trabajan por el deporte en nuestra ciudad, y que transmiten importantísimos valores como el sacrificio, el trabajo en equipo o el compañerismo.

Este año los premios son muy variados y premian los méritos y trayectorias de deportistas, clubes y entidades de gran prestigio y recorrido en nuestra ciudad y comunidad autónoma. Los encabezan los campeones paralímpicos zaragozanos Teresa Perales y Jorge Cardona, que tantas alegrías nos dieron el pasado verano desde Pekín.

Pero no quisiera olvidar el espectáculo de la vuelta a la ACB de Zaragoza con el CAI y la Supercopa, el Club Ciclista Ebro, Multicaja, la trayectoria de Luis Carlos Cuartero o Joaquín Torres, el Mainfer, José Luis Terreros o la labor de Special Olympics. Todos ellos merecen nuestro más sincero reconocimiento y aplauso.

Juan Alberto Belloch
Alcalde de Zaragoza



Supone para mí un enorme honor, como Consejero de Fomento y Deportes del Ayuntamiento de Zaragoza, dar la bienvenida a esta nueva edición de la Gala de entrega de premios "Ciudad de Zaragoza", que galardonan el trabajo, esfuerzo, tesón y méritos contraidos por los deportistas, colectivos y entidades relacionadas con el deporte de nuestra ciudad y de todo Aragón.

La edición actual, la sexta que celebra el Ayuntamiento, viene enmarcada por dos citas muy importantes a nivel deportivo que pudimos vivir en el pasado 2008, año también mágico para la ciudad de Zaragoza, con nuestra Exposición Internacional. La primera, por orden cronológico, fue el esperadísimo retorno del CAI Zaragoza a la máxima categoría del baloncesto nacional. La segunda, la brillante y laureada participación de los deportistas zaragozanos Teresa Perales y Jorge Cardona en los Juegos Paralímpicos de Pekín 2008.

Ambos deportistas recibirán los premios Cesaraugusto masculino y femenino, y el CAI Zaragoza será quien reciba la Medalla al Mérito Deportivo de manos del alcalde de la ciudad, Juan Alberto Belloch. Pero junto a estos galardones se otorgarán otras siete distinciones en la que se destacan los valores del deporte en sus diversas facetas, todas igual de importantes e imprescindibles.

Para todos ellos, enhorabuena, y también para todos los deportistas y ciudadanos de Zaragoza. Entre todos conseguiremos que la salud del deporte de nuestra ciudad se mantenga en un excelente estado de forma.

Manuel L. Blasco Nogués
Consejero de Fomento y Deportes del Ayuntamiento de Zaragoza